

A l'occasion de la 14<sup>ème</sup> étape du Tour de France, **Sodexo et le Tour de France ont célébré les 30 ans de leur partenariat historique**, en présence de Christian Prudhomme, Directeur du Tour de France, Nathalie Bellon-Szabo, Directrice Générale de Sodexo Sports et Loisirs et Thierry Marie.

L'ancien champion cycliste a été invité par Sodexo en clin d'œil à leur trentième anniversaire commun. Il avait en effet enfilé le premier maillot jaune de sa carrière le 6 juillet 1991, le jour même où Sodexo étrennait ses galons de restaurateur officiel du Tour de France.

« *Nous sommes ravis de célébrer ce trentième anniversaire aux côtés de Thierry Marie* », confirme **Nathalie Bellon-Szabo**. « *Nous n'avons en effet jamais oublié ce Tour de France 1991. Thierry se révélait aux yeux du grand public au moment où Sodexo arrivait sur la Grande Boucle. Depuis cette date, le Tour de France s'est imposé comme un temps fort de l'année pour nos équipes qui mettent toute leur énergie et leur savoir-faire au service du public, des partenaires, des médias et de l'organisation de l'événement. Si Sodexo et le Tour de France font route commune depuis 30 ans, c'est parce que tous deux partagent cet attachement tout particulier aux territoires français, riches de leurs spécialités variées. L'édition 2021 revêt une dimension émotionnelle supplémentaire qui décuple notre envie de contribuer à faire vivre à tous les invités du Tour un moment inoubliable !* »